

## En AL siguen a la baja precios de alimentos (El Financiero 01/08/13)

En AL siguen a la baja precios de alimentos (El Financiero 01/08/13) Héctor A. Chávez Maya Jueves, 1 de agosto de 2013 · BAJA INFLACIÓN EN ALIMENTOS La inflación mensual de los alimentos de América Latina y el Caribe registró su nivel más bajo en dos años, al colocarse en 0.1 por ciento durante el mes de junio, establece el Informe Mensual de Precios de la Organización de las Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). Lo anterior, dijo, significó que la tasa de inflación alimentaria se situara por debajo de la inflación mensual general regional, por primera vez en más de un año, que registró durante junio 0.5 por ciento. La tasa interanual de los alimentos regional redujo ligeramente su ritmo luego de cinco meses consecutivos de incrementos pasando de 11.5 en mayo a 11 por ciento en junio. En contraste, la tasa interanual de inflación general experimentó un ligero repunte, al pasar de 7.4 en mayo a 7.6 por ciento en junio. De acuerdo con el Informe, México, Costa Rica, Ecuador, República Dominicana y Uruguay registraron variaciones negativas en sus índices de los precios de los alimentos durante dos meses consecutivos. Particularmente en México la inflación mensual alimentaria se ubicó en menos 1.3 por ciento con lo que la anual llegó a 5.8, mientras que la general en junio registró menos 0.1 y la anual se ubicó en 4.1 por ciento. Las caídas en los precios de las frutas contribuyeron en gran medida a contener los precios de los alimentos en la región, y en algunos casos provocaron que se registraran variaciones negativas. En México los productos con mayor incidencia en la inflación general fueron el aguacate con aumentos del 23.1 por ciento, papa y otros tubérculos 9.2 y pollo con 1.1 por ciento, en tanto que productos como el tomate, limón y huevo reportaron una baja de 31.4 por ciento 33.1 y de 3.7 por ciento, en ese mismo orden.